
Geschäft 3323  

G. Beretta            Eingang 16.11.2001  

FDP-Fraktion 

Interpellation  

Ich ersuche den Gemeinderat, schriftlich über die Höhe der Ausgaben zu berichten, die im 
Zusammenhang mit der Erarbeitung und den Präsentationen der Ergebnisse der beiden Studien, welche 
dem Einwohnerrat in der September-Sitzung 2001 vorgetragen wurden, entstanden sind. 

G. Beretta 

17.11.01 
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